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SVILUPPO
IERI È COMINCIATA LA VISITA

IL VERTICE AZIENDALE
La giornata è cominciata con un sopralluogo
in una parte dello stabilimento, poi, alle 14,
l’incontro con una delegazione di lavoratori

ISABELLA RAUTI A LECCE

Torre Veneri, visita
del sottosegretario
«Livello altissimo di preparazione»

l Il sottosegretario di Stato alla Difesa, senatrice
Isabella Rauti, ieri in visita alla Scuola di Cavalleria
dell’Esercito.

Durante la visita, Rauti ha assistito ad una fase
dell’esercitazione “Fire lightnings 23”, con attività
tattiche e di ricognizione, condotta al poligono di
Torre Veneri con mezzi cingolati (carro Ariete) e
ruotati (Puma, Freccia e blindo Centauro 2). Al sot-
tosegretario è stato presentato l’hub addestrativo
virtual-live che è in corso di sperimentazione presso
la Scuola. «Il vostro impegno, la vostra dedizione e
professionalità - ha detto il sottosegretario Rauti, che
nell’ambito del Dicastero ha la delega per la for-
mazione del personale militare e civile - assicurano
un livello altissimo di preparazione tecnico operativa
in grado di adattarsi con rapidità ai cambiamenti,
alle nuove sfide mutevoli ed alle emergenze». Il Sot-
tosegretario era accompagnata dal Generale di Corpo
d’Armata Carlo Lamanna, Comandante per la For-
mazione, Specializzazione e Dottrina dell’Esercito ed
è stata ricevuta dal Comandante della Scuola di Ca-
valleria, il Generale di Brigata Claudio Dei.

l Bene lo stabilimento di Lecce. Specie per i
miglioramenti registrati sul versante della si-
curezza. Ma anche per l’andamento positivo di
questi anni. A dirlo Scott Wine, Ceo di Cnh
Industrial, ieri in visita presso le linee di pro-
duzione del sito leccese. Dapprima un sopral-
luogo in una parte dello stabilimento, poi, alle
14, l’incontro con una delegazione di lavoratori,
davanti ai quali il Ceo ha parlato, accogliendo
anche le domande dei dipendenti.

Da Wine un elogio del polo produttivo del
capoluogo salentino. Specie, dice, per i miglio-
ramenti sulla sicurezza, ma anche per i valori di
produzione e per l’ottima tenuta che lo sta-
bilimento ha registrato pur in un periodo di
crisi. Occorre ricordare, difatti, che per il sito
leccese l’ultimo è stato l’anno migliore della
storia della multinazionale: 6.800 macchine pro-
dotte, 1.033 addetti ai lavori, e all’orizzonte per il
2024 anche un aumento del volume di inve-
stimenti per 9 milioni di euro.

Di tutto questo il leader di Cnh Industrial ha
parlato, accompagnato nella visita anche dagli
altri vertici dell’azienda, tra cui Stefano Pam-
palone e Federico Bullo. Poi un quarto d’ora
lasciato alle domande dei dipendenti. Che, oltre
a chiedere consigli su temi strettamente at-
tinenti alle mansioni professionali, hanno do-
mandato al Ceo il suo parere su temi di im-
portanza rilevante per il futuro dell’azienda,
come i programmi di riduzione di Co2 e l’in -
telligenza artificiale.

In riferimento all’Ia Wine ha fatto sapere che
l’azienda è già al lavoro in progetti di ricerca per

comprendere come sfruttare al meglio le nuove
tecnologie pro domo dell’azienda. Domani è
prevista ancora una visita dello stabilimento,
poi una riunione con i primi livelli e i fun-
zionari e – ancora in forse – un incontro tra i
vertici dell’azienda e i sindacati per fare il pun-
to della visita dell’amministratore delegato.

Nell’incontro di ieri da Wine nessuna in-
dicazione specifica sul futuro dello stabilimen-
to di Lecce. Informazioni che nell’azienda si
spera arrivino oggi o nella giornata di domani.
Non è chiaro, infatti, se l’ad lascerà il Salento
già in serata o nei prossimi due giorni. Ancora

punto interrogativo, dunque, su quali siano le
comunicazioni importanti che Scott Wine deve
fare ai lavoratori. Ma, come spiegato dai sin-
dacati, c’è attesa per notizie importanti, come
storicamente accade per le visite dei vertici di
azienda. Notizie che, visti anche i dati sulla
produzione salentina, dovrebbero essere liete.
L’ultima visita di un amministratore delegato
al polo leccese risale al 2015. Al tempo arrivò
Sergio Marchionne: ne seguì un ampliamento
consistente della mole di lavoratori e del vo-
lume di investimenti, i cui risultati sono visibili
a tutt’oggi. [Pierfr. Alb.]

Cnh, il ceo Scott Wine
elogia l’impianto leccese
Bene i miglioramenti sul versante della sicurezza e i valori di produzione
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